

POLSEK

Personel Polsek Cibeber Gatur Pagi dan Sebrangkan Anak Sekolah, Wujud Pelayanan Prima pada Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

May 17, 2024 - 11:11



Polres Cianjur — Dalam upaya memberikan pelayanan prima kepada masyarakat, Personel Polsek Cibeber Polres Cianjur melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (gatur) pagi dan membantu menyeberangkan anak-anak

sekolah pada hari Jumat, 17 Mei 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan keselamatan pelajar saat berangkat ke sekolah, terutama di jam-jam sibuk pagi hari.

Sejak pukul 06.00 WIB, personel Polsek Cibeber telah berada di beberapa titik strategis di wilayah hukum Polsek Cibeber. Mereka aktif mengatur arus lalu lintas dan membantu anak-anak sekolah menyeberang jalan dengan aman. Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat ini tidak hanya meningkatkan keselamatan, tetapi juga membangun kepercayaan dan kenyamanan masyarakat terhadap aparat kepolisian.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibeber, menyampaikan apresiasinya terhadap dedikasi dan kerja keras personel yang terlibat. "Kegiatan gatur pagi dan penyebrangan anak sekolah adalah bentuk komitmen kami dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Keselamatan pelajar adalah prioritas utama kami, dan kami akan terus berupaya untuk menjaga ketertiban dan keamanan di jalan raya," ujar Kapolsek Cibeber.

Masyarakat setempat, terutama para orang tua dan pihak sekolah, menyambut baik kegiatan ini. Mereka merasa lebih tenang dan aman dengan kehadiran polisi yang membantu anak-anak mereka menyeberang jalan. "Kami sangat berterima kasih kepada Polsek Cibeber yang selalu hadir setiap pagi untuk menyebrangkan anak-anak kami. Ini sangat membantu dan memberikan rasa aman," ungkap seorang orang tua murid.

Selain itu, masyarakat sekitar juga mengapresiasi inisiatif ini karena turut mengurangi kemacetan dan potensi kecelakaan lalu lintas di kawasan sekolah. "Kehadiran polisi setiap pagi sangat membantu mengatur lalu lintas dan memberikan rasa aman bagi semua pengguna jalan, terutama anak-anak sekolah. Kami sangat mengapresiasi upaya ini," kata seorang warga.

Melalui kegiatan ini, Polsek Cibeber tidak hanya menunjukkan komitmennya dalam memberikan pelayanan prima kepada masyarakat, tetapi juga memperkuat hubungan dan kepercayaan antara polisi dan masyarakat. Diharapkan, kegiatan ini dapat terus berlanjut dan menjadi contoh bagi daerah lain dalam menjaga keselamatan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.